



桜満喫



今年も清華苑の立派な桜が咲きました！3月頃から、まだかまだかと待ちわびていました。今年は桜の開花時期は雨もふらず、とても長持ちしたように思います。そのおかげで、長い期間皆さんと桜を大満喫することができました！氣候も暖かくなり、中庭に出てみんなで記念撮影を★デイルームの中にも桜を飾ったり、またデイルーム、リハビリ室からも桜を觀賞して頂きとても充実しました。また1年後を楽しみにしておきましょう！

お知らせ

●新型コロナワクチン3回目接種について
予約や接種をされた方は、すでにご報告下さっている方もおられますが、スタッフまで必ずご報告頂きますよう、宜しくお願い致します。

●5月祝日のお知らせ
3日(火)、4日(水)、5日(木)が祝日の為お休みとなります。振替利用ご希望の方は、早めに職員までお声かけ下さい。※空き枠がなく、振替調整が難しい場合もございます。

端午の節句レク

5月2日(月)
15:00~



菖蒲湯をします

5月6日(金)7日(土)
入浴時





編集後記

やつと春らしいほかほか陽気の日がやってきたかたと思っていました。4月にしては暑すぎるぐらいの気候でしたね。今年の夏がどれだけ暑くなるのか、今から不安です。今の過ごしやすい時期を思いっきり楽しみましょう！これから気温も高くなるので、コロナ感染だけでなく、脱水や熱中症にも注意していきましょう！（三谷）

